
 

  

 

《会長報告》 

○ ガバナー事務所より 

・ ２０１３年 地区協議会  

  開催のご案内・プログラム(案)・クラブ登録用紙   

  会場案内図とアクセス方法 

・２０１３～１４年度地区役員委員会委員(正副委員 

  長含む)ご就任委託の件 

○ ロータリー米山奨学会 より 

・ハイライトよねやま １５５ 

○ 座間ＲＣより 

・ ＩＭプログラムが届いております。 

○ ガールスカウト神奈川県連盟より 

感謝状をいただきました。 

                

   

《幹事報告》 

○ 例会変更 

 

・海老名ＲＣ 

 ２月１１日(月) → 法定休日につき休会 

 ２月２５日(月)  → ２４日(日) ＩＭ 

   オークラフロンティアホテル海老名  

           １４:００点鐘 

・海老名欅ＲＣ 

 ２月２１日(木) → 夜間例会 １９:００点鐘 

 ２月２８日(木)  → ２４日(日) ＩＭ 

   オークラフロンティアホテル海老名  

           １４:００点鐘 

・大和田園ＲＣ 

 ２月２２日(金)  → ２４日(日) ＩＭ 

       オークラフロンティアホテル海老名  

           １４:００点鐘 

○ 週報 

・厚木ＲＣ 

・相模原南ＲＣ  が届いています。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《ウェルカム握手》 

栗田成裕様（川崎RC） 

           みずほ銀行前厚木支店長 

《会員誕生》おめでとうございます！ 

     

        飯田久夫会員 

   

     柴田淳之助会員 

     

       川添勝憲会員 
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  城所敏之会員 

      山口昇会員 

《卓話》新会員・明石衛会員＆加治屋雅人会員      

 明石衛会員 

佐世保仕込みか、第一仕込みか。㈱第一生命の歴史と現状、

厚木支社の現状など、わかりやすく解説。 

       加治屋雅人会員 

このところの日経平均株価の上昇は為替によるもの、ユー

ロとドルと日経平均の相関関係を解説。 

     ◇◆ ス マ イ ル ◇◆ 

【藤川会長・和田副会長・中野会長エレクト・加藤幹事・

小島副幹事】…川崎 RC の栗田さん、ようこそいらっしゃ

いました。また、第一生命の明石さん、野村證券の加治屋

さん、本日の卓話をお願い致します。 

山崎さん、歴代会長会の写真ありがとうございます。 

【鈴木八四郎会員】…本日都合により早退させて頂きます。

明石様加治屋様の卓話最後まで聞くことができず残念で

す。又の機会にはぜひ聞かせていただきます。 

【原田孝一会員】…先週の例会と歴代会長会、インフルエ

ンザのためお休みしました。約５日間、自宅にて軟禁状態。

家人の有難味を、改めて知りました。皆さんもお気を付け

ください。栗田様、ようこそいらっしゃいました。お久し

ぶりです。 

【建部覚会員】…山崎さん、写真をありがとうございます。 

【野球同好会】…明石さん、加治屋さん、本日の卓話楽し

みです。頑張って下さい。 

【加治屋雅人会員】…本日卓話をさせていただきます。こ

れを機に證券会社を見る目が変わっていただければ幸いで

す。よろしくお願いします。 

【明石衛会員】…本日は、卓話のお時間を頂き、ありがと

うございました。つたないお話ですがよろしくお願い致し

ます。 

【西厚夫会員】本日、２人目の孫が生まれました。琴葉（こ

とは）という名前をつけました。 栗田さん、ようこそい

らっしゃいました。山崎さん、写真ありがとうございまし

た。 

【飯田久夫会員】…妻共々誕生日を祝っていただきありが

とうございます。柴田さん、喜寿を迎えられおめでとうご

ざいます。 

【柴田淳之助会員】…誕生祝いありがとうございます。残

された人生、ケセラセラのイブンで楽しんでいきます。 

【川添勝憲会員】…７０歳のバースデー祝いありがとうご

ざいます。又、重ねて妻のバースデーもお花ありがとうご

ざいます。それと、山崎さん写真をありがとう。いつもす

みません。 

【城所敏之会員】…本日は誕生日祝いをありがとうござい

ます。今後ともご指導を宜しくお願い致します。又、皆々

様の益々のご発展を心よりご祈念申し上げます。山崎さん、

いつも写真をありがとうございます。 

【山口昇会員】…本日は、誕生祝いをしていただきありが

とうございます。また、先日バーディーを３つとりました。 

【山本道子会員】…みずほ銀行の栗田様、ようこそ！！  

飯田久夫さん、お誕生日おめでとうございます。柴田淳之

助さん、誕生日おめでとうございます。城所敏之さん、ハ

ッピーバースデー。川添勝憲さん、ハッピーバースデー。

山口昇さん、ハッピーバースデー。 

 

 

「あ～、今日の例会はよかったね」「久しぶりの充実感を

感じた」「新会員が増えると活気がでる」…２月13日の

例会終了後のそれぞれの勝手な感想が聞こえてきた。例

会２回分の会員誕生で５人が花束を手にした。平均６８

歳。和気藹々のバースデーセレモニーだった。西会員の

2 人目のお孫さん誕生とのこと。生まれてすぐに名前が

決まるなんて素敵です。私の息子もその瞬間から名前で

呼びました。 30年も前ですが…（や）   


